

Orléans : une très forte exposition de Jean Anguera

Publication : lundi 22 novembre 2021 11:08

Une très forte exposition des œuvres de Jean Anguera vient d'ouvrir à Saint-Pierre le Puellier. Ne la manquez pas ! Jean Anguera, qui vit dans le Loiret, à Givraines, et qui est membre de l'Académie des Beaux-Arts, est un sculpteur et dessinateur très inspiré. Il dit : « *Nous sommes traversés par le paysage autant que nous le traversons.* » Avec lui, la plaine de Beauce « *peu à peu, sans bruit [...] est entrée dans la sculpture.* »

JPS



Orléans : une très forte exposition de Jean Anguera

Publication : lundi 22 novembre 2021 11:08



Orléans : une très forte exposition de Jean Anguera

Publication : lundi 22 novembre 2021 11:08

